

A LOS TRABAJADORES DE NUESTRO MINISTERIO

Estimado trabajador del Ministerio de Obras Públicas:

En las vísperas de un momento crucial para la vida del país y para tu propio futuro, cuando hemos sido convocados como ciudadanos a decidir quién nos guiará como Presidente en los primeros años de un nuevo milenio, te invitamos a reflexionar acerca de nosotros, los trabajadores de este Ministerio.

Sobre todo ahora, cuando la derecha y su candidato nos llena de promesas y disfraces que buscan confundirnos. Es importante recordar que durante 17 años se impidió la representación libre de los trabajadores del MOP y la defensa de nuestros intereses. Sólo después de lograr la Democracia pudimos ejercer nuestros derechos y organizarnos en Gremios y Asociaciones, que nos han permitido mayor participación.

Durante 17 años reinó la despreocupación por el funcionario del MOP, sus condiciones de trabajo y su seguridad laboral. En estos 9 años de Gobierno Democrático hemos creado Comités Paritarios, hemos implementado un convenio con la Mutual de Seguridad de la Cámara Chilena de la Construcción y hemos mejorado la atención de Bienestar.

En relación al Servicio de Bienestar, cabe destacar que su presupuesto es varias veces superior al que tenía en 1990, lo que permite contar con un apoyo real al financiamiento del gasto de salud.

Sin duda, todo esto refleja la preocupación e interés por el funcionario público, muy distinta de la visión de desprecio que ha caracterizado a la derecha y que hoy pretende ocultar.

En estos 9 años de Democracia han habido mejoras reales en las condiciones de trabajo de los funcionarios del MOP. Podemos mencionar, por ejemplo, que se han construido y renovado 5 edificios MOP de regiones y que se han remodelado numerosas oficinas. ¿Qué se hizo cuando la derecha fue Gobierno?

También, en estos 9 años de Democracia, se han aumentado 12 veces los fondos destinados a nuestra capacitación como trabajadores y se han creado los Comités de Capacitación, en los cuales participan los funcionarios. Se han suscrito convenios con universidades para que funcionarios de este ministerio puedan perfeccionarse y obtener un título profesional.

Votar por el candidato de la derecha, Lavín, es elegir nuevamente en el Ministerio de Hacienda a los Büchi y Larroulet, los mismos que durante el gobierno militar nos dieron reajustes bajo el IPC y nos quitaron más del 50% de nuestro sueldo real. ¿Recuerdas cuántos compañeros nuestros estaban en grado 28?

Con Aylwin y con Frei, en estos 9 años de Democracia, hemos obtenido, un aumento en las remuneraciones por la vía de los reajustes de un 40 % por sobre el aumento del IPC, además de los aumentos masivos de grados, bonificaciones producto de leyes como la "Miscelánea", "Operarios de Maquinaria Pesada", "Zonas Extremas" y mejoras aplicadas al interior de los Servicios, lo que suma un total de remuneraciones, que equivalen a 2,1 veces las que habían en 1990. Estas medidas continuarán con Ricardo Lagos, porque él es parte del MOP.

Asimismo, se han implementado nuevos sistemas para aumentar nuestros ingresos. Ahora, gracias a los bonos de producción podemos recibir, como promedio, otro sueldo al año. Mientras tanto, la derecha rasgaba vestiduras para disminuir el Gasto Público. ¿Crees que con el regreso de los Chicago Boys podremos mantener las mejoras que hemos conquistado?.

No, porque la única política que le parece aceptable a la derecha y que pusieron en práctica durante 17 años, es la de reducir el sector público y dar todo el crédito de la eficiencia al sector privado. Por este camino demuestran su escaso interés en la inmensa labor de apoyo a los más débiles que realiza el Estado.

El candidato Lavín dice que la derecha y los poderosos se cuidan solos. Tiene razón. Pero, para ello, quieren un Estado minimizado que no limite sus negocios y que no defienda los intereses de la ciudadanía. Como dice nuestro ex Ministro Lagos, "quieren correr con zapatos mientras el pueblo lo hace a pata pelá".

TRABAJADOR DEL MOP, lo más importante es que en estos años hemos recuperado la dignidad como servidores públicos. En cambio, la Administración Pública siempre ha recibido de los Lavines y la derecha un desprecio que, aunque hoy quieren disimularlo, está en el fondo de su filosofía política, sustentada por el poder económico y militar. Recuerdas cuando, mientras nos disminuían los sueldos, alguien nos decía "aquí en el Ministerio *el pan es duro pero seguro*, así es que quédense tranquilos mejor".

Sin duda que falta mucho por hacer, hemos iniciado un camino que debe continuar cuando Ricardo Lagos sea presidente. Es un gran servidor público, que cree de verdad en la importancia de nuestra tarea al servicio del país y conoce nuestras necesidades, te invitamos a sumarte a las miles de personas que avanzamos con Lagos en la gran tarea de **CRECER CON IGUALDAD**.

POR UN PRESIDENTE DE VERDAD... ¡LAGOS CONTIGO!

Comando de Trabajadores por Lagos